



## Posaunenchor zu Gast in Seniorenpflegeheim

Die vom Posaunenchor der evangelischen Kirchengemeinde Weilnau gespielten vertrauten Lieder zauberten am Freitagabend ein Lächeln auf die Gesichter der Bewohner im Seniorenpflegeheim „Usingens-Senioren-Adresse“.

Unter der Leitung von Erhard Reuter spielten die Bläser adventliche und weihnachtliche Lieder, „Musik von Herzen geschenkt“, und erfüllten dabei auch gerne die musikalischen Wünsche der Senioren, die bei vielen Liedern mitsangen und den Text noch genau kannten. Für die

Bewohner, die nicht in den gemeinsamen Speisesaal kommen konnten, waren die Zimmertüren geöffnet, damit auch sie an der Musik teilhaben konnten. „In der Vorweihnachtszeit sind Posaunenklänge etwas Besonderes. Es stehen Menschen mit Leib und Seele dahinter, auch junge Menschen wie unser Trompeter Torben Hinrichs, der erst elf Jahre alt ist“, teilte der Chorleiter mit. Schaute man in die Gesichter der Senioren, so war für sie diese Weihnachtsmusik ganz bestimmt etwas Besonderes. ek/ Bild:Kreutz

16.12. 2009

*Mit freundlicher Genehmigung des  
Usinger Anzeiger*